

Fecha: 02-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: **Policías y Seremi de Salud retiran más de 10 toneladas de ropa en zonas damnificadas**

Pág. : 4

Cm2: 232,0

VPE: \$ 557.879

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

 No Definida

Policías y Seremi de Salud retiran más de 10 toneladas de ropa en zonas damnificadas

Un amplio operativo de limpieza y retiro de residuos permitió retirar de las zonas damnificadas por los incendios forestales en Penco y Tomé, más de 10 toneladas de ropa que se encontraban acumuladas en distintos puntos, pudiendo convertirse en un foco de insalubridad para la comunidad, sobre todo con los pronósticos de lluvias para la región.

Fueron aspirantes de la Escuela de Investigaciones Policiales de la PDI junto a alumnos de la Escuela de Formación de Carabineros

ros quienes estuvieron a cargo de este operativo, que se desarrolló a solicitud de la Seremi de Salud del Biobío por el riesgo sanitario.

La seremi (s) de Salud, Javiera Ceballos detalló que la ropa que no se estaba utilizando y se mantenía en las calles era un potencial foco infeccioso y traer vectores de interés sanitario, por lo que atendiendo los requerimientos de alcaldes y el Cogrid regional se concretó la iniciativa.

La prefecta inspectora Claudia Chamorro, jefa de la región poli-

cial Biobío, enfatizó la importancia del operativo, sobre todo ante el pronóstico de lluvias, escenario en el que el cúmulo de vestuario podían obstaculizar el flujo de los cursos de agua, además del tránsito de los equipos de emergencias.

Por su parte, el general Claudio Enriquez, jefe (s) de la Zona Biobío, planteó que con esto también se genera un entorno más seguro, acompañando el proceso de levantar escombros y evitar la generación de focos de infección.

Fueron más de 80 alumnos de ambas instituciones quienes trabajaron en los sectores de Punta de Parra en Tomé y Lirquén en Penco. Se realizaron labores de carga, traslado y disposición final del material. Desde ambas instituciones policiales destacaron la importancia de acciones conjuntas, porque fortalecen la formación de los futuros funcionarios policiales y refuerzan el vínculo con la comunidad y el compromiso con los vecinos y vecinas de la región.



Más de 80 alumnos de Carabineros y PDI trabajaron en el lugar.